



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

De 600 millones de boletas, 500 no se usarán

Para nadie es secreto que el fantasma del abstencionismo que está en puerta de la elección para elegir jueces, magistrados y ministros, este próximo domingo, se considera que dejará pérdidas millonarias y toneladas de basura de boletas que no serán utilizadas.

El INE de Guadalupe Taddei contempló una impresión de cerca de los 602 millones de boletas, unos cien millones para cada uno de los seis cargos: 9 Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, 368 Jueces de Distrito, 2 Magistrados de Sala Superior TEPJF, 15 Magistrados Regionales de Sala Superior TEPJF, 5 Magistrados a Tribunal de Disciplina y 464 Magistrados de Circuito.

Como dato, hay un padrón electoral del INE al 10 de abril de este año, de 101 millones 539 mil 216, por su naturaleza e importancia, en las elecciones Presidenciales es donde más se consume la participación de votantes y no se alcanza superar el 63 por ciento.

Esas cifras de participación se desinflan, drásticamente en las famosas elecciones intermedias, las mismas que eligen la renovación, a mitad del sexenio de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados. La participación disminuye a un escaso 40 por ciento.

Bueno, si las elecciones tradicionales para elegir Presidente de México y el Congreso de la Unión, Senado y Diputados, con todo el peso de difusión que llenan las pantallas de TV, Radio, periódicos y ahora redes sociales, con



publicidad del infinito mundo de candidatos, la entrega, casa por casa, colonia por colonia de despensas, dineros y más, la gente difícilmente los conoce.

Ahora se imagina quien va a poder conocer a los candidatos con esta nueva modalidad de ocurrencia Presidencial, de votar por los nuevos jueces, ministros, magistrados que suman miles de candidaturas, sin poder hacer campaña masiva con mítines, llenar plazas públicas y estadios de futbol, y nada de publicidad en tv, radio y periódicos.

Desde luego que nadie los conoce, salvo sus familiares y sus cercanos, por eso es iluso que el gobierno de Claudia Sheinbaum piense que los mexicanos no se dan cuenta que es una elección a modo, totalmente simulada para que el Partido Morena que está en el poder elija a sus candidatos.

Por eso el dolor de los morenistas contra la oposición, del PRI y del PAN que han criticado hasta el cansancio que es una elección de simulación.

La tarea que se marca en Palacio Nacional, es echarle montón en todo el país, con sus 24 gobernadores morenistas, sus 87 senadores y sus 364 diputados, comandados por sus líderes del Congreso, Adán Augusto y **Ricardo Monreal** y obviamente sus presidentes Gerardo Fernández Noroña y **Sergio Gutiérrez**, la consigna practicar el acarreo, llevar a emitir su voto a los más de 20 millones personas que reciben programas sociales, y de paso, los que se atraviesen es su camino.

Repiten la misma escena o la misma tarea en los estados de Veracruz y Durango, ahí se disputan, además del Poder judicial, las presidencias municipales, la denuncia es simplemente que quieren ganar a la mala.

Quieren los morenos con el junior Andy López Beltrán, mandar un mensaje de una elección democrática, con buena participación y que el pueblo respondió para elegir un nuevo Poder Judicial, aunque la participación sea de un escaso, si bien les va de 20 por ciento.

Por ello, no se sorprenda que los nuevos integrantes, la mayoría tenga parentesco con ese partido político de Morena. En consecuencia, no pierda de vista que la elección está diseñada precisamente para que la votación masiva sea, sin duda de dedazo por el número y color.

QUINTANA ROO, HAY 1.5 MILLONES DE VOTOS PARA 10 MILLONES DE BOLETAS

En Quintana Roo, el INE envió 10 millones de boletas para la elección del domingo, la queja es qué ante el recorte del Presupuesto, tuvieron que cancelar casillas y suspender contratación de personal. Hay carencias y se espera una votación muy baja. ¿Cuántos estados estarán en las mismas condiciones? De esa cifra, al menos la mitad se desechará. Una merma económica a la basura.



COAHUILA, BLINDAJE NACIONAL

En Coahuila se activaron los operativos conjuntos del gobierno estatal con las autoridades del gobierno federal, para reforzar la presencia en todo el territorio del estado. El gobernador, Manolo Jiménez detalló que la idea es blindar esa entidad, en el plan nacional con toda la garantía de proteger a su gente. Están entre los primeros números como entidad más segura.

GARANTIZAR CALIDAD EDUCATIVA A CHIAPAS

El gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez se reunió con el titular de la SEP, Mario Delgado en la búsqueda de fortalecer la educación en esa entidad del sureste donde por años ha estado marginada. Naturalmente que un papel importante de su gobierno, es el compromiso de atender las necesidades de los maestros. La idea es poner a los chiapanecos en números negros que les permita alcanzar, en el nuevo modelo de educación, de entornos dignos y funcionales, con mejores condiciones y garantizar su calidad de vida.